



## **ESTE DOMINGO "MIGAS SOLIDARIAS" EN LA PLAZA DE ESPAÑA**

**Vva. de la Cañada, 16 de dic.-** La ONG Cesal organiza la octava edición de las ya tradicionales "Migas Solidarias". Con esta iniciativa en la que colabora el Ayuntamiento, se pretende recoger fondos para proyectos de cooperación al desarrollo en El Salvador, Haití, Uganda y para el Centro Hispano Dominicano de Madrid.

Durante la jornada se celebrarán juegos, sorteos y obras de teatro. Además, se podrán degustar migas extremeñas y dulces caseros.

### **Ayuda a los más desfavorecidos**

La ONG Cesal ([www.cesal.org](http://www.cesal.org)) se dedica desde 1988 a la cooperación internacional llevando a cabo programas de distintos ámbitos (educación, salud, habitabilidad, agua y saneamiento, desarrollo productivo, microempresa y formación para el empleo). Esta organización, además, se encuentra presente en 17 países de África, América Latina y Europa del Este.